



## **Una visita que fortalece los nexos políticos y económico-comerciales**



**El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dialogó en la mañana de este martes, en el Palacio de la Revolución, con el presidente de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, el doctor Mohammad Baqer Qalibaf, quien realiza una visita oficial a Cuba**

**Yaima Puig Meneses, 3 de Junio de 2025**

Es una enorme satisfacción esta visita suya, que tiene un elevado significado para ambos países, aseguró el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dialogar este martes, en el Palacio de la Revolución, con el presidente de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, el doctor Mohammad Baqer Qalibaf.

El Jefe de Estado valoró que una visita como esta fortalece nuestras históricas relaciones y demuestra la importancia que los dos gobiernos conceden a los nexos bilaterales, tanto en el orden político como económico-comercial.

Tras rememorar la visita a Cuba, en junio de 2023, del ya fallecido presidente de la República Islámica de Irán, Ayatollah Seyed Ebrahim Raisi, y la suya a esa nación amiga en diciembre de ese propio año, el Presidente Díaz-Canel, significó que la presencia de la delegación parlamentaria iraní en la Mayor de las Antillas es expresión de la unidad que debe existir entre las dos naciones y pueblos, cuando ambos estamos sometidos a medidas coercitivas por parte de imperialismo yanqui.



**Foto: Estudios Revolución**

Destacó, además, la posibilidad de dar seguimiento a los acuerdos de cooperación económica establecidos de conjunto.

En nombre del General de Ejército Raúl Castro Ruz y en el suyo propio, envió saludos al líder supremo de Irán, ayatolá Alí Jamenei, y al actual presidente de esa nación, Masoud Pezeshkian, a quien reiteró la invitación para visitar Cuba en cuando su agenda lo permita.

De manera especial agradeció el apoyo de Irán en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que impone a la Isla el Gobierno de los Estados Unidos, así como el respaldo a las resoluciones que en contra de esa cruel política presenta nuestro país en Naciones Unidas, y la denuncia a la inclusión de Cuba en la lista de naciones que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Por su parte el distinguido visitante manifestó sentirse muy honrado de estar en la nación caribeña, a la cual consideró como un país amigo. Tenemos, dijo, muchos puntos en común que fortalecen nuestros vínculos.

De suma importancia en el actual contexto internacional consideró el trabajo conjunto entre ambas naciones para contrarrestar las medidas coercitivas y unilaterales de los Estados Unidos.

Acompañaron al mandatario cubano durante el encuentro el miembro del Buró Político y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, así como

otros dirigentes parlamentarios de nuestra nación.

El Presidente de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán llegó a Cuba en horas de la noche de este lunes, al frente de amplia delegación parlamentaria de su país, que dará cumplimiento a una visita oficial en la Mayor de las Antillas.



*Foto: Estudios Revolución*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**